



Nadia Rosales

Después de que maestros de la CNTE protestaron afuera de la Cámara de Diputados como parte de las acciones para exigir al Gobierno el cumplimiento de sus demandas, la Presidenta Sheinbaum anunció el retiro de la reforma a la ley del ISSSTE.

Presiona CNTE en San Lázaro

MARTHA MARTÍNEZ
Y NADIA ROSALES

Integrantes de la CNTE bloquearon ayer por la mañana los accesos de la Cámara de Diputados en protesta por la reforma propuesta por el Ejecutivo federal a la Ley del ISSSTE.

Alrededor de las 6:00 horas, los maestros comenzaron a arribar al palacio legislativo de San Lázaro y para las 7:50, todos los accesos se encontraban cerrados.

La protesta de los integrantes de la CNTE fue contra la iniciativa de reforma en enviada por el Ejecutivo federal el 7 de febrero pasado a la Ley del ISSSTE.

La reforma establece que las cuotas para el seguro de salud se pagarán con base en el salario integrado de los burócratas, pero solo quienes ganen más de 10 UMAS mensuales, es decir, más de 34 mil pesos.

El 24 de febrero pasado, el líder del SNTE, Al-



Especial

Los disidentes instalaron casas de campaña e impidieron el acceso al recinto legislativo.

fonso Cepeda, dijo que abordó el tema con la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien le aseguró que no habrá descuentos adicionales para trabajadores de educación de base.

De acuerdo con Cepeda, esta información fue ratificada por el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**.

A pesar de ello, la CNTE convocó desde ayer

a un plantón afuera de la Cámara de Diputados. Los maestros instalaron carpas y casas de campaña en las inmediaciones del palacio legislativo, en tanto que los pocos empleados que llegaron temprano fueron desalojados.

En tanto, otro contingente se instaló afuera de la sede de la SEP donde se realizó una mesa de diálogo con autoridades educativas, de Segob y del ISSSTE.